

Die Arbeitsgruppe E-Health in der Rehabilitation hat sich im Jahr 2020 gegründet und umfasst derzeit 16 Mitglieder. Sie befasst sich thematisch mit den Nutzungsmöglichkeiten der Digitalisierung in der Rehabilitation, mit einem Schwerpunkt auf behavioralen Digitalisierungsansätzen. Zentrale Aktivitäten im Jahr 2022 waren:

- E-Health Beiträge in Vortragsessions und Innovationswerkstatt im Rahmen des 32. Rehabilitationswissenschaftlichen Kolloquium (siehe Tagungsband 2022).
- Unterstützung bei der Ausarbeitung des DRV-Bund Diskussionspapier „Rahmenbedingungen der digital flexibilisierten medizinischen Rehabilitation (DigiFlexReha)“
- Vielzahl an Publikationen von AG-Mitgliedern in wissenschaftlichen Zeitschriften zum Gegenstandsbereich E-Health und Rehabilitation.
- Vielzahl an Vorträge von AG-Mitgliedern auf verschiedenen Kongressen, Workshops, Tagungen, Weiterbildungsveranstaltungen, Symposien etc. zum Gegenstandsbereich E-Health und Rehabilitation.

Neue rehabilitationswissenschaftliche E-Health Projekte:

- Baumeister H, Kallinger S. Reha-Website - Bestandsaufnahme kostenfreier, digitaler Informations- und Begleitangebote zur Rehabilitation aus der Forschung der DRV sowie eine Machbarkeitsanalyse zur Verstetigung dieser Angebote auf einer Website. DRV-Bund, Laufzeit 12 Monate 2022-2023. Budget: 197.212,90EUR.
- SRH RPK Karlsbad (Wirtz, G.): Mulicenterstudie zur online Nachsorge nach beruflicher Reha. DRV Baden-Württemberg

Ziele, Aufgaben und weitere thematische Ressourcen finden sich auf der Webseite der Arbeitsgruppe unter: <http://dgrw-online.de/arbeitsgruppen/ag-e-health-in-der-rehabilitation/>

*Prof. Dr. Harald Baumeister*